R I 第 2820 地区

ータリークラブ



2004-05 年度 国際ロータリー会長 グレン E. エステス・シニア

NO. 2 0 3 2 例会 2005年 4月20日(水)

本日のプログラム

点 鏱 ロータリーソング ビジター紹介 出席報告 SAA 報告 諸報告 幹事報告

会員卓話 穂戸田好範会員 地区協議会報告

次回 4月27日(水) 予告

移動例会

会長挨拶

於:一久苑 18:30~

鈴木・大串年度テーマ 『原点に戻ろう!

そしてさらなる飛躍を!!』

4月の会長ポイントメッセージ ロータリーの友は英知の宝庫である



4月10日(日)下館三の丸ホテルダイヤモンドホールにて

2004~2005 年度

会長 鈴木

豊 幹事大串 卓

事務所

例会場 · 例会日

〒303-0023 茨城県水海道市宝町 2790

常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 0297-22-1251

〒303-0023 茨城県水海道市宝町 3386

釜久ビル 3F

0297-30-0875 Fax0297-30-0876

mitsu-rc@lapis.plala.or.jp E-mail

URL http://kinuyou.com/rc/

例会報告 No.2031 4月13日(水)曇り (司会 染谷正美委員長)

本例会でのおもな事項

*会長挨拶

*地区協議会報告

*誕牛祝

各部門委員長

誕生祝

配偶者 秋田会員

表 彰 地区大会において

40年100%出席 隅屋祐三会員

諸 報 告

国際奉仕委員会 (染谷秀雄委員長)

2005 - 2006年度、オーストラリア交換派遣学生の募集をします。いらっしゃいましたら染谷までお願いします。

親睦活動委員会 (武藤康之委員長)

観劇会の参加費を来週より徴収させて頂きます。宜しくお願いします。

幹事報告 (大串 卓幹事)

週 報 受 理 龍ヶ崎中央RC、水戸RC、水戸西RC、 石岡87RC

例会変更通知受理 なし

会長挨拶(鈴木 豊会長)



皆さん、こんにちは。まだか、まだか

と願っていた桜も、先週の土・日曜に一斉に満開となりました。一年前の桜をやる気満々、闘志満々の気持ちで見入っておりましたが、今年の桜は「散る桜、残る桜も散る桜」の心境であります。この心境の変化は何なのか、時間があれば後にゆっくりと述べさせて頂きます。

理事会の報告

・ わんぱく相撲・・・・・例年通りの後援

4月27日(水)移動例会・・・・・18:30より 一久苑において

承認されました。

さて、先週9日は、北村PG、鈴木邦彦先生始め、多数の参加を頂き青少年国際親善を、あすなろの里で行ってまいりました。タイの学生の民族衣装によるダンス、フィリピン学生のラブソング、キャンプファイヤーの仄かな明るさの中での幻想的な光景に、短い時間でしたが思う存分楽しめることが出来ました。企画された瀬戸地区委員に感謝申しあげます。

10日は、満開の桜を横目に見ながら、地区協議会が下館の地で行われました。参加された方の報告が2週に亘りあるかと思いますが、私がここで話してしまうと抵触してしまうこともありますので、一言だけ感じたことを話させて頂き、後は委員長にお願いします。次年度ガバナーのテーマの一つに、地域識字率向上プログラムへの参加というのがありますが、私達は単一民族で国内では読み書きの出来ない人は、まずいないだろうと思っておりましたが、午後から分科会が開かれ、私は国際奉仕の地区委員として、その場へ参加させていただきその中で、財団法人茨城県国際交流協会交流推進課長である、岩本郁子様の講演がありました。この内容を聞き次年度ガバナーテーマが理解できました。日本に来ている外国人のための日本語学校をボランティアにて開催していると言うことでした(62箇所)。





全国で190万人、茨城県では53,068名、多い都市としてはつくば市が一番で、二番が土浦、三番が水海道であると言われました。この人達への日本語教育を施して、多文化共生社会を作っていく。という講演であり、非常に興味を持ち聞き入ってしまいました。水海道もブラジルの方が全人口の一割とも言われています。共に生きる道を探し出し、そして言葉の弊害がないよう、ロータリーの活動の一環として取り組むことができたらなぁと思いました。帰りのバスの中、青木次年度会長の顔を見ましたら、まさしく(もう既に)会長の顔つきでありました。一抹の寂しさとまた残された事業を完璧に行い、飛ぶ鳥後を濁さず、有終の美を飾り次年度に引き継ぎたいと思っておりますので、どうか最後まで見捨てないで協力の程、重ねてお願いします。

地区協議会報告

会長部門 (青木清人次年度会長)



3月の終わりのPETS、地区大会、地区協議会、3週続けて日曜日を 潰してロータリーに参加しております。先週もPETSの報告ということで、 色々お話させて頂きましたが、今回、テーマ「超我の奉仕」について、 クラブに帰ってどのように説明すればいいのですか?とあるクラブの会 長さんより質問があり、エレクトより非常に高いテーマでありますので、 一人一人超我の奉仕について考えてくださいということです。 強調事項として、ロータリークラブの公共性・・・1クラブ 1プロジェクト。

また、清水 清PGの「話し方教室」。予算については、今年度2400名、次年度は2350名で組んでいます。最後に、お忙しい中参加してくださいました委員長さんに御礼申しあげます。

クラブ奉仕委員会(1)部門 (松村仁寿次年度クラブ奉仕1委員長)



水海道 RC は、「テーマは超我の奉仕だが、大上段に構えず、身近な奉仕をモットーとしたい」又、会員増強も大事だが、会員の退会防止に力を入れたい。

退会者数 過去 5 年日本全体 25,000 名 2820 地区 500 名 永井年度 54 名

コミュニケーションの重要性

委員会は、単独では効果的に機能することができません。委員会の運営および決定は、クラブの話合いから生まれたニーズに基づいて行われなければなりません。それと同様に、委員会も互いに円滑に仕事がこなせるような関係を保ち、誤解や活動の重複を避けるために、意思の疎通を図ることが必要です。

クラブ奉仕委員会(2)部門 (横山 修次年度会報委員長 (代理))



テーマ「超我の奉仕」について

- 1. 退会の問題・・・・アンケートをとっては
- 2. 広報・・・・7月より茨城新聞にロータリーのことが毎週掲載される 当初の趣旨と現在の趣旨と、色々な面で変わってきている、再度一人一 人が考えてみることが必要なのではないかと感じました。

社会奉仕委員会部門 (染谷秀雄次年度社会奉仕委員長)



社会奉仕委員会の研究会では最初に配布された資料なかの奉仕の機会に関する説明から始まり、特に環境保全(水質改善)に関連した事業をクラブで行ってほしいとのことで、もしクラブ単独で事業を実施することが出来なければ他団体と共同で実施することも考えてほしいとのことでした。また、実際に環境保全をテーマとして事業を行っているクラブについては継続をしていってほしいとのことでした。その後各クラブから社会奉仕委員会が中心となって実施している事業の発表がありましたが、環

境問題に関連した事業では、駅前の清掃、里山造り、植樹といった事業が多いようでした。我々のクラブも鬼怒川と小貝川に挟まれている水海道の立地条件を考えると今後環境保全をテーマとした事業を考えて行くのも必要なのかと考えました。

新世代奉仕委員会部門 (福田克比古次年度新世代奉仕委員長)



インターアクト、ローターアクト、ライラ委員会、職場体験と講師派遣について各委員長さんより話がありました。新世代委員会は、自ら汗を流さないといけない委員会だと思いました。インターアクト、ローターアクトの推奨クラブが少ない、ローターアクトの金子委員長より、各分区に一つ増やしたいと申しておりました。

米山奨学会部門 (大串 卓次年度ロータリー財団副委員長 (代理))



カウンセラーの永井ガバナーより

- ・ 米山奨学会の変遷の説明
- リーダーの三上総括委員長より、現在の米山奨学会の説明
- · 次年度1000名 800名、月15万円 14万円
- ・ 支援数が民間最大 101カ国 12,206人 (韓国 27.0%、台湾 24.6%、中国 23.5%、マレーシア 6.1%などアジア 95.9%)
- 選考方法・・・・指定校で推薦
- ・ 世話クラブ、カウンセラー制度・・・・1人平均寄付額の上位から
- ・ 学友会・・・・2820地区は100名〈らい

サブリーダー村居委員長より

- ・ 奨学生の種類・・・・学部生 1割程度、修士・博士 9割
- ・ 寄付金・・・・普通寄付 4000円、特別寄付 10万円ごとに表彰

出席報告(角田雅宣委員長)

| 会員総数 | 出席者数 | 欠席者数 | 賜暇 | メーク |
|------|-------|------|----|-----|
| 50名 | 3 4 名 | 16名 | 1名 | 17名 |

出席率 100.00%

ニコニコボックス (青木正弘SAA)

誕生祝御礼 配偶者 秋田会員

40年100%出席の表彰頂きました。 隅屋会員

地区協議会無事終了しました。いよいよ次年度のスタートです。青木次年度頑張ってください。

鈴木(豊)会員

あすなるの里の交流会には、北村PG、鈴木邦彦パス h 会長を始め多数の方の出席有難うございました。

大串会員

地区協、ご参加頂きました委員長様、有難うございました。 青木(清)会員

地区協議会参加者の皆様、ご苦労様でした! 熊谷会員

タイ、フィリピンの学生交換事業にご協力頂きましてありがとうございました。無事、4月11日に帰国いたしました。 瀬戸会員

地区協議会、参加してきました。 染谷(秀)会員

地区大会、地区協、お世話になりました。 北村(仁)会員

先週欠席しました、また来週も欠席させて頂きます。10日の地区協において勉強させて頂きました。

福田会員

あすなるの里での青少年交換事業で、タイ料理ご馳走になりました。 青木(正)会員

地区大会欠席いたしました。 横山会員

休んでばかりで申し訳御座いません。 田上会員

例会欠席しました。 登坂・山野井 各会員

本日、病み上がりに付き下野します。 石塚(克)会員

入金計 ¥38,000 累 計 ¥1,953,000

会報委員会 委員長 斎藤広巳 副委員長 大塚令昌

フィリピンのウイリアム佐藤さんより





2005年4月12日掲載

2005~06年度地区協議会

筑西市 三の丸ホテルダイヤモンドホール



類型で国際RC 全体会議や分科会

合した。 からはクラブ奉仕や職業 戸の三の丸ダイヤモンド 職会」が十日、筑西市玉 して1100五-1100 ラブ役員約七百人が参加 再び全体会議を聞いて閉 を開催。午後三時すぎに 奉仕など各委員会が十グ 超我の奉仕だが、大上段 地区ガバナーへの就任が 六年度国際ロータリー第 ホテルで開かれた。 ブ所属)は、 たて紫水ロータリークラ ガバナーエレクト(しも 上定されている萩原亢雄 八二〇地区(茨城)協 この中で、 ープに分かれて分科会 午前中に全体会、午後 県内の各ロータリーク 七月に茨城 「テーマは ・ 員増強と女性会員の入会 は入れの一クラザー人の会 の大の会 の大の会 を開催した。 授エレクト研修セミナ チーム研修セミナーや会 ト役となり、先月に地区 原氏の所属クラブがホス 選出地で開催。今回は萩 的に毎年、次期ガバナー 者に協力を求めた。 進する姿勢を強調、 増強ーなどを積極的に推 問百三十二次出運動以来 や教育活動を展開するロ いさつ。活動方針につい モットーとしたい」とあ に構えず、 員相互の親睦と研修を目 ては①発展途上国に医療 協議会は、各クラブ役 タリー財団の一人年 身近な奉仕を

地区ホームページより